

地域ネット栄西

～住み良いまちを目指して～

No.41

2019. 11. 30

編集 栄西地区まちづくり協議会
栄西地区社会福祉協議会
栄西地区福祉のまち推進センター
栄西連合町内会ほか加盟全 15 団体
栄西まちづくりセンター内 ☎752-9536
(東区北 39 条東 4 丁目 1 番 1 号)

三世代交流のつどい 【とき：2019年9月1日（日）】



9月1日、昨年10月に改築された東区の栄西地区会館・栄西小学校・栄西小はんのき児童会館・栄西まちづくりセンターの複合施設(東区北39条東4丁目)で、栄西地区の地域住民が主体となり多世代間の交流を深めるイベント「三世代交流のつどい～栄西ふれあいまつり～」が開催されました。

会場は子どもからお年寄りまで約600人の幅広い年齢層の来場者でにぎわいました。このイベントは、栄西地区の連合町内会や福祉のまち推進センター

(社会福祉協議会)、青少年育成委員会、老人クラブ、児童会館、民生委員児童委員協議会など、地域の各種団体などで組織されるまちづくり協議会が、昔遊びや食べ物などを通して世代間の交流や家族の絆を深めることを目的に、平成17年から継続して開催されています。

開会式は、栄西小学校の玄関ホールで行われ、オープニングとして栄中学校太鼓部の和太鼓演奏が披露され、迫力のある太鼓の音が会場内に広がり、訪れた人たちから大きな拍手が送られていました。また玄関ホールのステージでは、この他に児童会館の子どもたちによるダンス発表会や介護予防センターによるサッポロスマイル体操などが行われました。一方会場内には、籠づくりを体験するクラフトコーナーをはじめ、あやとりやけん玉、コマといった昔遊びコーナー、おしるこやすいとんを振る舞った昔の食べ物コーナーなど、世代を超えて楽しめるように工夫が凝らされた様々なコーナーが設けられており、参加者からは「子どもたちが楽しんでくれてよかった。来年もまた参加したい」と話していました。



なお、当日の様子は、下記の「札幌市 YouTube 公式チャンネル」でも紹介されていますので、是非ともご覧ください。
URL : <https://www.youtube.com/watch?v=x84svD-06Fc>

防火・防災訓練

【とき：2019年7月17日（水）】

7月17日（水）、北39条アカシヤ公園（北39条東5丁目）で栄西連合町内会主催の防火・防災訓練が行われ、各町内会の防火委員など約50人が参加しました。

これは、災害発生時に地域住民が迅速かつ的確に応急対応ができるよう、地域住民の防災意識を高めることを目的として、東消防署や防災関係機関の協力のもと、毎年実施しているものです。

訓練では、まず、東消防署栄出張所の職員により、簡易担架の組み立てのほか、AEDや消火器の使い方についての講話・実演が行われ、そのあと、希望者を募り、消火器やバケツリレーでの消火訓練など実際に体験することで、その使用方法を真剣な表情で各訓練に取り組んでいました。

参加した70代の男性は「昨年の地震では幸い家屋が崩れるようなことはなかったが、札幌でも地震は起こり得るのだと実感しました。万が一に備えてこれからも毎年訓練を積んでいこうと思います」と話していました。



共同募金

【とき：2019年10月1日～4日】

栄西地区では、今年も10月1日～4日の4日間、「赤い羽根共同募金」の街頭募金を実施しました。

今年は、地区内のラルズマート北35条店、マックスバリュ北40条店、ドン・キホーテ北42条店、ラッキー北49条店のご協力により、連合町内会女性部、民生委員・児童委員連絡協議会、老人クラブ連絡協議会、栄中学校ちょボラ隊の延べ85名の方々に参加していただき、おかげをもちまして昨年よりも多く、また東区内10地区でもっとも多い募金（115,331円）をいただくことができました。

街頭募金にご協力をいただいた皆様には、本当にありがとうございました。



歩き・遊び自然と親しむ運動

【とき：2019年10月14日（祝）】

栄西地区連合町内会主催による秋の恒例行事「歩き・遊び自然と親しむ運動」を、体育の日（10月14日）に実施し、総勢78名（男性14名、女性64名）の参加者が集いました。

今年も、昨年の震災復興支援の観点から今春オープンした安平町の道の駅「D51ステーション」を訪問するとともに、紅葉で染まった大自然の支笏湖で遊歩道を散策するなど自然と親しみ、さらに北海道の旬の食材であるサーモンのテーマパークを観察するなど、住民相互の親睦と交流を図り、地域の連帯感を醸成するとともに、区民意識・ふるさと意識の高揚を図りました。



しこつ湖鶴雅リゾートスパ水の謠



道の駅「安平 D51 ステーション」



道の駅「サーモンパーク千歳」

サロン「レインボー」始めました！



栄西地区第4分区では、今年春から7つの町内会共催により、地域の皆様が気軽に集える仲間づくり・健康づくりの場としてサロン「レインボー」を、栄北会館を会場として始めました。

このサロンは、平成29年度の栄西地区地域ケア会議において「第4分区における高齢者の集いと見守りの場」の立ち上げについて意見交換を行い、その結果、栄北会館を会場として、介護予防センター栄町が主催する「すこやか倶楽部第4分区」として年3回開催し、今年度から第4分区の皆様の中から運営委員を選出し、主体的に実施することとなったものです。

たくさんの皆様のご参加をお待ちしております！

表彰されました！

祝 おめでとうございます！



札幌市交通安全功労者市長表彰
春木場 美保子さん



日本赤十字社北海道支部
銀色柶感謝状
札幌市赤十字奉仕団栄西分団



札幌市高齢者福祉功績者表彰
老人クラブ共栄睦会

※ 栄西地区から井川治宣さんと関野典子さんの2名が交通安全功労者知事感謝状を受賞されました

栄西地区行事カレンダー

12月	6日 14日	第3回いきいきサロン 冬のふれあい事業	栄西地区会館 栄西地区会館
1月	15日	新年交礼会	栄西地区会館

- ※ 広く、一般の方がご参加いただける行事を掲載しています。
- ※ 日程や会場は現時点での予定であり、変更・中止となる場合もありますので、ご了承ください。時期が近くなりましたら、チラシの回覧等で詳細をご案内します。